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１１月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  平成２８年１１月１７日（木） 

               午後３時 開会  午後４時 閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員   武 藤 育 雄 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員 

         川 村 かおり  委 員 

         奥 村 貴 子 委 員 

 

４ 説明のため  長谷川 秀 敏  事務局長 

    出席した職員   中 嶋 康 介 社会教育課長 

                   石 村 眞一郎 指導主事 

 

５ 書    記  栗 山 恭 子 統括主任 

 

６ 傍  聴  人  ２名 

 

７ 議事録署名者  小 出 英 一 委 員 

川 村 かおり 委 員 
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主な発言の要旨 
 

教  育  長   ただいまから、１１月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、小出英一委員と川村かおり委員にお願いします。 

今定例教育委員会に傍聴の申し出がありましたので、津島市教育委

員会会議規則第18条の規定により、これを許可しますのでご報告いた

します。なお、本日の協議事項のうち、協議事項の２ 区域外就学許

可願、協議事項５ コミュニティスクールについては、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律第14条第７項により非公開とすることを

提案させていただきますが、ご意見等ございますか。 

 

他 委 員     意義なし 

 

教  育  長   それでは賛成の委員の方は挙手をお願いいたします。 

 

挙手全員であります。よって協議事項の２、５につきましては非公

開とさせていただきます。その他などで内容によって非公開と思われ

るものは、その都度提案させていただきます。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）１０月定例教育委員会会議録

についてご報告をお願いします。 

 

事 務 局 長  （１０月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、１０月定例委員会の会議録については

承認といたします。 

        次に２報告事項（１）教育長報告について です。 

 

〇 １１月１１日（金）に蛭間小学校で開催。平成２７・２８年度の２年

間ユニバーサルデザインの視点を取り入れて「互いに認め合い、高め合

う、心豊かな児童の育成」を目標に、全教職員が一丸となって研究に取
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り組んでいただきました。ユニバーサルデザインというまだ聞きなれな

い視点が研究の本質に繋がっていると感じました。 

  一人ひとりの子どもを大切に教科指導、教育活動に取り組むこと、そ

して蛭間小学校の授業や教室・廊下の環境を見せてもらうと、自分のこ

とだけではなく、相手のことを大切にしようとする子どもの姿、またど

の子に対しても共感的に温かいまなざしを送ろうとする先生方の姿を見

て取ることができました。 

  参加された多くの先生方の感想にも、同様のことがありました。協議

会の最後にＵＤを取り入れた授業をしたい人の挙手を求めたらほぼ全員

の手が上がりました。どこの学校でも一人ひとりを大切にした授業を展

開していただけることを期待したいと思います。 

 蛭間小学校の職員に感謝申し上げます。 

 

〇 今年は、市の文化祭・美術展を第31回国民文化祭・あいち2016分野別

フェスティバル市町村事業と兼ねて実施しました。市民の皆さんの多く

の絵画、書、造形作品等の力作が展示され、また協賛いただきました同

好会などの作品も展示していただき、制作された方も鑑賞された方も満

足していただいたと思います。ご協力に感謝申し上げます。 

郷土の芸術家展では、今回は松下芝堂氏のギャラリートーク講師とし

て、芝堂氏が師事された鈴木翠軒氏の関わりで、田原市の天野学芸員に

来ていただき書の見方や、作風、関係性などを分かり易く解説をしてい

ただき違った面からも楽しむことができました。 

芸術の秋に、市民の皆様の芸術に対する関心の高さと、津島市の文化

度の高さを実感することができました。文化の薫る市を誇りに思い、さ

らに発展させていければと思います。 

 

〇 県教職員課から「教員の多忙化解消プラン（仮称）」の策定に向けた

重点検討項目（案）が示されました。勤務時間外における教員の業務従

事時間に関する目標も設定されていますが、本市でも時間外勤務が多い

先生方もみえる現状がありますので、健康で仕事に従事していただくた

め、今後示される提案を参考にして校長先生方とも連携、協議しながら

教育委員会としての取り組みをしていきたいと考えています。 

 

〇 １１月１日(火)の新聞で報道されましたように、国際教育科学文化機関

（ユネスコ・本部パリ）の補助機関は登録の勧告をおこないました。こ
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れによりほぼ登録が正式に決まるという見通しがたちました。ユネスコ

政府間委員会での審議が11月30日からですから吉報を待ちたいと思いま

す。 

正式に登録されれば津島市・津島市教育委員会としましても大変名誉

で喜ばしいことであり、祭りに関わる皆さんとともに歓迎をしたい、そ

して市の今後の発展、文化の伝承・発展につなげていきたいと考えてい

ます。  

 

教  育  長   続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

事 務 局 長  特にございません。 

 

教  育  長   それでは協議事項に入ります。 

          ３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

事 務 局 長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は９件で、新規はありません。 

 

教  育  長   学校施設使用許可申請について説明をしていただきましたが、いかが

でしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、了

承とさせていただきます。 

 

 

＜ 傍聴者 退室 ＞ 

 

 

         次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

事 務 局 長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

指 導 主 事   
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教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

猪 飼 委 員  区域外を認めることで、町内会や子ども会などからの孤立などの心配

はないのですか。地域の中での配慮をしてあげて欲しい。 

 

指 導 主 事  学校を通じて保護者に理解を進めていきます。 

 

川 村 委 員  今、理解してくれている子どもたちとの関係がかわることへの不安は

大丈夫でしょうか。 

 

指 導 主 事  保護者は大丈夫だと言っています。 

 

教  育  長   質疑も尽きたようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

 

 

＜ 傍聴者 入室 ＞ 

 

 

         次に協議事項（３）後援承認申請について説明をお願いします。 

 

事 務 局 長   （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、学校教育課１件、社会教育課４件の合計５件でござい

ます。新規はありません。 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、何か質疑がありましたらお出しください。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（４）共催承認申請について説明をお願いします。 

 

事 務 局 長   （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は、学校教育課１件でございます。新規はありません。 
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教  育  長   昨年度も行われているものでございますが、申請書等をご覧くださ

い。何かありますか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

 

 

＜ 傍聴者 退室 ＞ 

 

教  育  長   次に協議事項（５）コミュニティスクールについてです。 

 

（ 非 公 開 ） 

 

＜ 傍聴者 入室 ＞ 

 

 

教  育  長   次に協議事項（６）その他ですが何かございますか。 

 

事 務 局 長  特にございません。 

教  育  長   特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

 

事 務 局 長   １２月の定例教育委員会は、１２月１６日（金）午後３時からとなっ

ています。また来年１月は２０日（金）をご提案させて頂きたいと思い

ますが、ご都合はいかがでしょうか。 

 

教  育  長   いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 

 

教  育  長   次回は１２月１６日（金）午後３時 ２階会議室で定例教育委員会

を開催いたします。 

        その他に何かありますか。なければこれをもって、閉会とします。 


